
ACTA DEL PLENO DE LA JUNTA MUNICIPAL ACTUR-REY FERNANDO 

En la Inmortal Ciudad de Zaragoza, a las 19,38 horas del día de veinticuatro de abril de dos mil 
diecinueve, previa convocatoria al efecto, se celebra sesión ordinaria del Pleno de la JUNTA 
MUNICIPAL ACTUR-REY FERNANDO del Excmo. Ayuntamiento de Zaragoza, en la Sala de 
Reuniones anexa a la oficina administrativa de la Junta Municipal Actur-Rey Fernando, situada en el 
Centro Cívico Río Ebro, Edificio Fernández Ordoñez, sito en Avenida María Zambrano, 56, bajo la 
Presidencia de D. Pablo Hijar Bayarte, Concejal-Presidente de la Junta Municipal; y con la asistencia de 
los vocales del PP, PSOE, ZEC, C's y CHA, que a continuación se reseñan; y con la presencia de la 
funcionaria administrativa adscrita a la sede de la Junta, actuando como Secretaria. 

Presidente: 
D. Pablo Hijar Bayarte 

Vocales: 
D. Javier Rodrigo Lorente (C's) 
D. Luis San José Fernández (C's) 
D. Jase Manuel Pertusa Coronado (PP) 
D. Guillemno Campo Pomar (PP) 
D. Guillemno Corral Cameras (CHA) 
D. Luis Francisco Rico Lacasa (PSOE) 

Representantes de Asociaciones de Vecinos: 
A VV Actur-Rey Fernando 
A VV del Actur - A VEACTUR 
A VV Parque Goya 
A VV Puente de Santiago 
A VV San Andrés 

Representantes de grupos de entidades: 

Por el grupo Asociaciones de madres y padres de alumnos: AMPA lES Tiempos Modernos. 


Excusan su asistencia: 
D. David Lorenzo Torres (PSOE) 

Dña. Mercedes Pérez de Obanos Ros (ZEC) 

Dña. Isabel Viñuales Lanau (ZEC) 


Secretaria: 

Felicidad Pinilla Langa 




Asisten a la sesión en calidad de invitados: representantes de Policía de Barrio Local, Unidad Sector Norte; 
Agrupación Deportiva Cristo Rey; Asociación Literaria Rey Fernando de Aragon; AMPA del CEIP 
Agustina de Aragón; Asociación English and Friends; Asociación Jlógica-Hidea; AMPA Jldefonso Manuel 
Gil (del CEIP Cortes de Aragón); AMPA La Fragua del lES Parque Gaya; Atlético Ranillas; AMPA del 
CEIP Jase Antonio Labordeta; y otras personas en calidad de vecinos del Distrito. 

El Presidente informa de la ausencia de tres vocales que han excusado su asistencia, por diversos motivos. 

A continuación, constituido el Pleno con la mayoría necesaria y con los requisitos formales 
exigibles, el Presidente declara abierta la sesión para tratar el siguiente orden del día: 

PARA SU APROBACION: 

1.- Aprobar, si procede, el acta de la sesión anterior, de fecha 3 de abri l de 2019 

2. - Aprobar, si procede, los presupuestos participativos de ACTIVIDADES 2019 de la Junta Municipal Actur-Rey 
Fernando. 

DANDO CUENTA: 

3.- Informe del Presidente 


Sugerencias y preguntas de los miembros del Pleno 


PARA SU APROBACION: 

1.- Aprobar. si procede. el acta de la sesión anterior. de fecha 3 de abril de 2019. 

El acta fue aprobada por unanimidad de los asistentes. 

2.- Aprobar. si procede. los presupuestos participativos de ACTIVIDADES 2019 de la Junta 
Municipal Actur-Rey Fernando. 

En primer lugar el Concejal-Presidente agradeció a todos los asistentes a la Asamblea del día 16 de abril su 
participación y la explicación de sus proyectos. Seguidamente explicó que, el procedimiento del proceso 
implica que se tiene que aplicar votación. Antes de dicha votación, pasó a leer la propuesta que se ha 
trabajado con los vocales de la Junta Municipal. Después explicó que había habido más proyectos que el 
año pasado, aunque muchos eran continuistas; y hizó los comentarios siguientes: 

Respecto a los dos proyectos de AMP A Agustina de Aragón, manifestó que se podía financiar mejor un 
proyecto que el otro. 

Respecto al de AMPA Labordeta, explicó que había quedado pendiente de reformulación, pero que en la 
propuesta se atendía la cantidad que se podía cubtir con el presupuesto de la Junta (no se puede utilizar 
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para equipamientos ni bienes inventariables). En respuesta a sus palabras, la representante del AMPA dijo 
que, como reformulación, ya se había propuesto atender los desayunos culturales. 

En cuanto a la A VV Puente de Santiago, se ha propuesto 650 €, como una ayuda a la gente que quiera ir, 
porque no quedaba claro a quien iba dirigido. 

El proyecto ¿SABIAS QUE ... ? No se ha planteado como proyecto de Presupuestos Participativos, sino 
como proyecto de la Junta. Recordó que se habían destinado 1500 € para imprenta y añadió que se van a 
tramitar 2000 € por el diseño de los materiales y la campaña divulgativa sobre la historia del barrio. Piensa 
que más adelante se podrian destinar otros 3000 € a este proyecto, que quizá tenga que desarrollarse a lo 
largo de varios años. 

D. Emilio Rodríguez, de AVV Actur-Rey Fernando intervino para hacer la observación de que muchos de ~ los proyectos son sólo para la Asociación que los propone; además quiere que se tenga en cuenta la 
asistencia a Plenos y Comisiones. Por otro lado, se quejó de que haya que pagar al Ayuntamiento por el 
escenario.

\ 
J~~:¡::¡:~;:c.,jal-Presi dente explicó que se ha tenido en cuenta especialmente a a los colectivos destinatarios, 

ero si que es verdad que no se ha premiado la asistencia. En este sentido, D. Guillermo Corral manifestó 
ue no hay que confundir los Presupuestos Participativos con las subvenciones, en las que si se tiene en 
uenta la participación en la Junta Municipal. Se realizaron varios comentarios en esta misma línea por D. 

Javier Rodrigo y por el Concejal-Presidente, entre otros. 

La representante del AMPA Agustina de Aragón, ofreció que se quitase una parte de la cantidad propuesta 
para su AMPA para apoyar los desayunos del AMP A Labordeta. Tras esta propuesta, se llegó al acuerdo de 
añadir 250 € al proyecto de desayunos. El acuerdo fue aprobado por las dos AMP AS citadas y por el 
Concejal-Presidente. 

Aprobado este cambio, el Sr. Presidente preguntó a los asistentes si alguien estaba en contra de la propuesta 
con la modificación realizada. Añadió que le quedaba alguna duda con el punto de AVV Puente de 
Santiago. 

La propuesta de Presupuestos PartiCipativos de ACTIVIDADES 2019, fue aprobada por 
unanimidad de los asistentes (se incluye en acta anexo 1, de 1 página). Nadie se opuso a la propuesta 
realizada, considerándola correcta. 

La Asociación HlDEA, previa petición al Presidente, hizo uso de la palabra para agradecer la aportación y 
manifestar su opinión de que se ha repartido a todo el mundo con los mejores criterios posibles. Por otro 
lado, también hizo alusión al trabajo de la Comisión de Educación, Acción Social y Salud; señalando que la 
Comisión se había convertido en un mero tablón de anuncios de los sucesos del barrio. Propuso que se 
continúe en la línea de hacer monográficos, como se había hecho sobre los comedores de los colegios, y 
que los próximos vocales hagan un esfuerzo para intentar mover más las Comisiones. Creen que hay mucha 
gente con ganas de hacer cosas, a pesar de algunas rencillas, y se ofrecieron a colaborar. 

D. Francisco Lázaro de AVV Actur-Rey Fernando, explicó que está trabajando en el proyecto ¿SABIAS 
QUE ... ? sobre la historia del barrio, y orreció su teléfono de contacto a todos los interesados. 
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Al Servicio de Parques y Jardines: 
-Informe sobre los a1corques tapados (04 I 0205/ 19) 
-Informe sobre falta de poda en parque Roberto Camardiel (0410 132/19) 

3.- Informe del Presidente. 

Como de costumbre, El Sr. Presidente no leyó el informe de gestiones realizadas desde la última sesión 
del Pleno, para no alargar la presente sesión. El informe, no obstante, se incluye en el acta. Además, se 
hace constar que los miembros del Pleno ya disponían de dicho informe al haberlo recibido con la 
convocatoria. Se detalla a conti nuación: 

Dar cuenta de informes recibidos: 

Servicio de Ordenación y Gestión Urbanística: 
-Informe sobre proyecto modficiación n'2 Plan Especial Mercazaragoza (1730367/18) 

Dar cuenta de escritos derivados del Pleno y otros asuntos: 

"'1~~7rt"'f)¡=7"'"iDe Educación, Cultura y Deporte (Gobierno de Aragón) 
Informe sobre necesidad de poda ramas que se introducen en campo fútbol Ranillas desde les Elaios 
0164083/19) 

ina!izado el informe de gestiones, el Sr. Presidente se refirió a varios asuntos de interés: 

Reconocimiento de la Comisión de Festejos de la Junta Municipal 2019 

Ya se comentó en el Pleno anterior que la Asociación Comisión de Fiestas de la Junta Municipal Actur-Rey 
Fernando, se hacia cargo de las fiestas centrándose en la zona de Parque Gaya, pues el glupo de Actur no 
ha salido. En base a ello, ante la solicitud presentada por la Asociación, el Concejal-Presidente dió cuenta 
del reconocimiento como agente responsable para la organización de las Fiestas 2019, pudiendo solicitar la 
subvención correspondiente de la convocatoria de "Subvenciones a Comisiones de Festejos en Juntas 
Municipales y Vecinales 2019" una vez que sea convocada. 

III Jornadas Culturales de la Junta Municipal 

En cuanto a las actividades para las Jornadas, manifesto que se realizarán en ambos ámbitos: Actur y 
Parque Gaya, y que cuentan con un presupuesto de 20.000 €. 

Necesidades de reparación y limpieza de los tablones informativos para entidades 

El Sr. Presidente explicó a los asistentes que desde el Servicio de Distritos se había solicitado una relación 
de demandas de reparación y limpieza de los tablones informativos que se llevan colocando en el Distrito 
desde hace unos años. Pidió que se indiquen las necesidades. 
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Sugerencias y preguntas de los miembros del Pleno. 

El Presidente cedió la palabra a los miembros del Pleno en el siguiente orden: en primer lugar a los vocales, 
en segundo a las Asociaciones de Vecinos y en tercer lugar a los representantes de los grupos de entidades. 
Se recoge la siguiente intervención: 

D. Emilio Rodríguez de A VV Actur-Rey Fernando: 

Manifestó que las necesidades de Tablones Informati vos para entidades, se centran ahora en la colocación 
de los tablones que se han aprobado en los Presupuestos Participativos 2018119, que se están tramitando 
por la Oficina de Presupuestos Participativos del Area de Participación, Transparencia y Gobierno Abierto 
(no los de la Junta Municipal). El resto de los asistentes se mostraron de acuerdo. 

Tras esta intervención, el Presidente agradeció a todos su asistencia y el buen tono con el que se habia 
desenvuelto la sesión. Manifestó que la próxima sesión del mes de mayo, será la última, y que consistirá en 
poco más que en la aprobación de la presente acta. Emplazó a a los asistentes a asistir al Pleno de mayo 
como despedida de la legislatura. 

Finalizada la sesión, sin más asuntos que tratar, siendo las 20,20 horas del dia en principio señalado, el Sr. 
Presidente levantó la sesión. 

LC. de Zatagoza, a 24 de abril de 2019 

LA S RETARIA 
JUNTA MUNICIPAL 

;11":-'-" ;,1¡jN10f't-;1. 

AcrUR Rey FER~MNDO 
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PRESUPUESTOS PARA ACTIVIDADES DE LA JUNTA MUNICIPAL 2019 
Proyectos Presentados a fecha 8 de abril de 2019 I 
ENTIDAD AMBITO 

GRUPO DE ACCION SOCIAL 

AW Actur-Rey Fernando Asoe. Comerciantes IIdefonso M. Gil, 
Asoe. Mujeres Boira, Asoe. Cultura y Festejos y Finestra Batalera Solidario 

Asociación HIDEA Solidario 

Asociación HIDEA Solidario 

GRU PO DE JUVENTUD, INFANCIA Y DEPORTE 

AMPA CEIP Agustina de Aragón infancia/juventud 

AMPA CEIP Agustina de Aragón infancia/juventud 

AMPA CEIP Jase Antonio Labordeta infancia/juventud 

AMPA La Fragua, AMPA Ronda Norte "CEIP Catalina 
de Aragón" y AMPA CEIP Agustina de Aragón infancialjuventud 

I AM~A La "agua, AM~A_ Konaa Norte '\;tW "alallna 
de Aragón ~ y AMPA CEIP Agustina de Aragón infancia/juventud 

Asociación Cultura y Festejos ACTU R infancia/juventud 

Asociación Litera ria Rey Fernando de Aragón infancia/juventud 

Asociación English and Friends infancialjuventud 

AW San Andrés infancia/juventud 

AW San Andrés infancia/juventud 

Centro Cívico Rio Ebro infancia/juventud 

Atlético Ranillas infancia/juventud 

C.D. ACTUR- Pablo Iglesias infancia/juventud 

GRUPO DE CULTURA 

Atlético Ranillas deporte 

Agrupación Deportiva Colegio Cristo Rey deporte 

Entidades Margen Izquierda musica 
Asociación Musical Club social de EMAZ música 

Asociacion Mayores Actur música 

Asociación Comerciantes IIdefonso M Gil comercio 

AW Actur-Rey Fernando (y Junta Municipal) cultural 

AW Actur-Rey Fernando Asoc. Comerciantes IIdefonso M. Gil, Asoc. t-'1 festivo 
AW Parque Goya festivo 

AW Parque Goya festivo 

AW Puente de Santiago medio ambiente 

I 

, 
I 
I I 

ACTIVIDAD SOLICITADO PROPUESTA 

Jornada Solidaria 2.169,00 1. ~00, 00 

Actur y Parque Gaya en familia 2.100,00 650,00 

Buscamos Piratas 1.950,00 875,00 

Feria del Libro 1.100,00 900,00 
Jornadas de alimentación y comida saludable 2.550,00 250,00 
Presupuestos participativos (hacer del centro un lugar 
Acogedor e inclusivo) 2.700,00 967,37 

Proyecto el Aula del Futuro 2.800,00 1.200,00 

IV Jornada de Jóvenes talentosos 1.332,00 1.000,00 
XVII Certamen Cuenlos ACTUR-REY FERNANDO 4.289,00 4.289,00 
Actur Barrio de Poetas 1.218,55 1.010,00 

48 Gymkana English and bikes 1.400,00 1.000,00 
Los sábados quedamos en la Asociación 3.000,00 2.300,00 

Un parque divertido 1.100,00 700,00 

Vamos al Teatro 2019 2.000,00 2.000,00 

IX Edición Clinic de iniciación niños y niñas barrio 3.990,00 1.600,00 

Escuela de fútbol y XV Torneo de fútbol barrio Actur 2.550,00 1.150,00 

IX Torneo At. Ranillas- Jornadas Triangular 48 equipos 4.690,00 1.850,00 
Deporte y habitas saludables para adultos 2.176,00 1.150,00 

XXV Edición Jazz al Margen 1.500,00 750,00 
VII Festival de Música del Actur 7.800,00 2.500,00 

Actuaciones de baile para mayores 1.200,00 500,00 

Actividades promoción comercio en Actur 1.850,00 1.000,00 
¿Sabías que ... ? 6 .494,07 0 ,00 

Tronca de Navidad y Reyes para todos 1.266,00 1.266,00 
Carnaval Parque Goya 2019 643,69 643,69 

Navigoya 4.505,10 3.500,00 
Descubriendo el río 1.500,00 650,00 

TOTAL SOLICITADO 69,873,41 35.001 ,06 

PRESUPUESTO 35.000,00 


